



元気いっぱい

令和4年11月11日 文責 校長 山本直樹 No.18

長崎市へ修学旅行に行ってきました。

先月、27日～28日、6年生は長崎市に修学旅行に行ってきました。2日間天候にも恵まれ、2日目は汗ばむほどの天気でした。平和学習では、幼少の頃に被爆された方の講話を聴きました。原子爆弾投下後の長崎の様子、戦後の厳しかった時代や長く病気に苦しんできたことなどをわかりやすく丁寧に話してくださいました。夏休みには、福岡の伊藤さんのお話（戦地からの絵手紙）、その後、毛利先生や井手先生の話聞くことができました。今回の講話もまた実際の体験を聞くことができ、戦争の悲惨さを改めて考えることができました。長崎の晴れ渡る秋空を見上げながら、ロシアとウクライナの戦争が一刻も早く終わってくれることを願いました。



平和公園



平和学習（講話）



如己堂

ダンス教室 1～4年 お箏教室 5～6年

10月31日（月）と11月7日（月）岩橋先生に来ていただきダンス教室がありました。ヒップホップを中心に思いっきり体を動かしました。最初は簡単なステップを教えてもらって、その後、音楽に合わせて踊りました。3、4年生はグループに分かれて創作的な動きを考えて主体的に学習することができました。

9日（水）にはお箏教室がありました。ほとんどの子が初めての経験で興味津々、最初に古瀬先生からお箏の歴史、仕組みを教えてください、その後、アニメソングやCMソングなどを弾いてもらいました。最後に「さくら」の演奏に挑戦しました。お箏の心地よい音色が体育館に響き渡りました。日本を代表する和楽器、お箏に触れる貴重な体験ができました。



入賞おめでとう 伊万里市子ども話し方大会

最優秀賞 「私の大好きな大川小学校」

11月3日（祝）伊万里市民図書館で開催されました。大川小学校の伝統や良さを堂々と発表しました。永井博士の短歌や運動会の歌が紹介されており、学校や大川町を誇りに思う気持ちが伝わる素晴らしい内容でした。